

A por la tercera victoria en Almería

29/04/2025



Juanto Ortuño festejó así el gol que tumbó al Almería en Elda en la primera vuelta | Jesús Cruces.

El domingo (18:30 horas) efectuará el Eldense la primera visita a la Unión Deportiva Almería, aunque será la undécima vez que los azulgranans jueguen en la capital andaluza, ya que hace 36 años que el Deportivo no pisa terreno almeriense.

La primera vez que los de Elda jugaron en aquella turística ciudad fue en la temporada 1947-48 para medirse al extinguido Almería CF (2-0). Posteriormente, aquel equipo se fusionó con el Náutico para formar la UD Almería, que en la campaña 1948-49 venció al Eldense (2-1). Más tarde, la UD Almería pasó a denominarse Club Atlético Almería y el Deportivo consiguió arañarle un punto (1-1).

En 1971 nació la Agrupación Deportiva Almería al que visitaron los de Elda durante cinco temporadas con balance de tres victorias andaluzas, un empate y un triunfo azulgrana en la campaña 1974-75 (0-1), gol marcado por Miguelín, de penalti.

El 9 de julio de 1983 se creó el Club Polideportivo Almería, entidad que aún existe y milita en Tercera RFEF. A este conjunto lo visitó dos veces, la primera de ellas fue el 1 de mayo de 1988 y acabó con victoria azulgrana (0-2), tantos de Juan Villena y Rodri.

La segunda y última vez que jugó el Deportivo en Almería fue el 11 de septiembre de 1988, venciendo el Poli

Almería 3-2), los dos goles azulgranas los marcó Roberto Orellana. El duelo fue dirigido por el colegiado murciano Francisco Martínez Guirao.

Eran los tiempos del técnico leonés José Ignacio López Sanjuán como entrenador del Eldense, que formó con Luis Clemot; Juan Antonio Camacho, José Antonio Herbera, José Luis Ramírez (Francisco Javier Sutil), Juan Emilio Aguilar; Boni Amat (Bernardo Fuentes), Pepe Castroverde, Juan Villena, Alfonso Romero Silos; Roberto Orellana y Goyo López Miró.



El Polideportivo Almería estaba entrenado por el argentino Óscar Rubén Valdez, que alineó a José Antonio

Alperi; Pedro José Ávila, Juan Antonio Duro, Víctor Lema, Francisco Miguel Rodríguez "Mota"; Antonio Cañizares, Francisco Javier Almeida, Miguel Ángel Toledano (Jorge Peralta), Bernardo García; Juan Ramón Busto y Jaime Frau (Juan Carlos Hontoria).

El único encuentro del Eldense ante la Unión Deportiva Almería lo disputó el pasado 8 de septiembre en el Nuevo Pepico Amat de Elda cuando Juanto Ortuño, minuto 82, marcó el gol del triunfo (1-0) para el Deportivo.

Baja el Racing de Ferrol

Era la crónica de una muerte anunciada, ya que el segundo conjunto que desciende de Segunda División ha sido el Racing de Ferrol, equipo que ayer perdió (2-1) en el mismo escenario que jugará el Eldense el domingo, el Estadio de los Juegos Mediterráneos (2004), ahora denominado Power Horse Stadium. Será la primera visita del Deportivo a ese recinto que ha visto encuentros de Liga de Primera División.

Con anterioridad, el Eldense jugó en otros estadios de la capital almeriense, los cuales tuvieron diferentes denominaciones como La Falange, La Juventud, Emilio Campra y Antonio Franco Navarro.